


**SON SICARIOS DE DIOS, AFIRMA MONREAL**

# Reyes Carmona deslinda de *Jazer* a Luz del Mundo

**Postura.** El senador morenista calificó de "irrisoria" la detención de 38 miembros del cuerpo de seguridad de la iglesia

YALINARUIZ

El senador Emmanuel Reyes Carmona calificó como "irrisoria" y "obra de teatro" la detención de 38 integrantes de *Jazer*, cuerpo de seguridad de La Luz del Mundo.

Este jueves, el legislador morenista y también seguidor del llamado "apóstol de Jesucristo", Naasón Joaquín -quien purga una condena por abuso sexual de menores en EU- fue cuestionado sobre el arresto de 38 de sus "hermanos" en un campo de entrenamiento ubicado en los límites de Michoacán y Jalisco, a lo que respondió con un deslinde de la Luz del Mundo de los actos de los detenidos.

El morenista aprovechó para deslindar a la iglesia de los hechos, al decir que "lo que hagan los miembros de la propia iglesia me parece que son actos unilaterales".

Asimismo, el legislador refirió que se debe separar el culto en las investigaciones porque caerían en discriminación religiosa. "Me parece que sí hay un tema que se se está direccionando y mal encajinado que tiene que ver con la discriminación religiosa. Bajo esta

dinámica entonces las detenciones que ahora haga la Secretaría de Seguridad del estado de Guanajuato a todo grupo criminal que cometa algún posible delito, se le va a preguntar de qué religión es y entonces va a haber señalización en contra de las organizaciones religiosas y me parece que es uno de ellos", puntualizó.

Asimismo, el senador morenista balcó a los diputados, al señalar que varios forman parte de la Iglesia de la Luz del Mundo y prefirió reservarse los nombres por "posible discriminación".

En 2019, al menos 35 legisladores (la mayoría de MC), entre ellos Reyes Carmona, entregaron reconocimientos a Naasón Joaquín, investigado en EU por dirigir La Luz del Mundo como "una empresa criminal".

## PROTECCIÓN GUBERNAMENTAL

Por su parte, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal acusó que gobiernos pasados toleraron la formación de dichos "sicarios de Dios".

Este jueves, durante la Legislativa del Pueblo, el coordinador de la bancada morenista en San Lázaro acusó que la Luz del Mundo tuvo protección gubernamental.

"Durante décadas se toleró, se encubrió, se protegió por gobiernos pasados ese tipo de manifestaciones, como el que se acaba de evidenciar en Michoacán y Jalisco, de

Este tipo de manifestaciones, de tipo aparentemente religioso, con fines criminales, no se justifican y no se deben de tolerar. La Fiscalía General de la República tiene que actuar con dureza frente a todo tipo de expresiones"

## RICARDO MONREAL

Coordinador de Morena en San Lázaro

Me parece como una caricatura lo que hoy se está planteando, haber detenido a un grupo de personas con armas de juguete, creo que eso hasta parece como una obra de teatro, es algo irrisorio, es algo, la verdad, sorprendente"

## EMMANUEL REYES CARMONA

Senador de Morena

la Luz del Mundo. Es muy lamentable que se adiestren, se preparen para ser sicarios bajo el pretexto de ser sicarios de Dios o de la Luz del Mundo de tipo religioso", acusó.

## APÓSTOL CRIMINAL

Naasón Joaquín, líder de la Luz del Mundo, purga 16 años de cárcel en Estados Unidos por abuso sexual; a la par, se le investiga en ese país por dirigir la iglesia como una "empresa criminal".



**DEFENSOR.** El senador Reyes Carmona, miembro de La Luz del Mundo.

FOTOGRAFÍA: ALBERTO ESCOBAR/AGENCIA